



¡BRINDEMOS POR LA ESCUELA PÚBLICA VASCA!

Hoy, en Durango, nos hemos reunido las plataformas y agentes locales que conformamos Euskal Eskola Publikoaz Harro Topagunea. Y nos hemos reunido para brindar por la Escuela Pública, para reafirmar nuestra apuesta y reivindicar nuestras demandas. ¡Brindemos!

Acaba de finalizar el proceso de pre-matriculación y nuevamente queremos mostrar nuestra denuncia. La normativa actúa contra la escuela pública: obstaculiza el derecho a elegir la escuela pública, autoriza la sobreoferta privada, aprueba las malas prácticas de muchos centros concertados (cuotas, transporte disparatado...) y, sin embargo, una mayoría ha optado por la escuela pública, la escuela de todas y todos. ¡Brindemos! Sigamos luchando como hasta ahora, defendiendo la red pública, a veces en la calle, y a diario en cada uno de los centros.

En breve contaremos con un nuevo Gobierno Vasco que deberá desarrollar la nueva Ley de Educación, absolutamente perjudicial para la escuela pública. ¿Seguirá con las políticas que favorecen a la enseñanza privada, arrinconando a la escuela pública?

Estas son nuestras demandas al nuevo gobierno, recogidas en nuestro Decálogo:

1. La escuela pública debe ser el eje del sistema y una prioridad absoluta en cuanto a recursos, infraestructuras, plantillas y presupuestos. Un gobierno no puede equiparar las dos redes educativas como si fueran lo mismo. ¡Lo privado no es público!
2. La planificación educativa debe orientarse hacia la escuela pública: se debe garantizar una oferta pública suficiente, de 0 a 18 años, en todos los barrios y municipios, y no se ofertarán plazas privadas mientras exista oferta pública suficiente.
3. Las políticas educativas deben tener como objetivo una única escuela pública vasca y laica. ¡Brindemos!
4. Hay que acabar con uno de los problemas más graves de nuestro sistema educativo, la segregación escolar, para poder conseguir así la cohesión social. La segregación es consecuencia directa de la privatización del sistema educativo. Por eso, porque necesitamos una sola escuela, pedimos al gobierno que acabe progresivamente con la concertación.
5. Y para romper la dinámica de privatización, hay que crear una normativa que posibilite la publicación de los centros. Así mismo, se deben impulsar dinámicas de publicación.

Además, tenemos más preguntas para hacer al nuevo gobierno: ¿Cuándo se va a hacer una apuesta decidida por la escuela pública? ¿Cuándo se va a acabar la concertación universal? ¿Para cuándo la revisión de los conciertos educativos?

Para finalizar, queremos hacer una llamada a participar en la Fiesta por la Escuela Pública Vasca que se celebrará el próximo 2 de junio, en Ordizia. Allí estaremos por una escuela inclusiva e igualitaria. Cada vez somos más. Y mientras tanto, no olvidéis tomar parte en las movilizaciones que se van a realizar esta semana en Euskal Herria, en solidaridad con Palestina.

¡BRINDEMOS POR LA ESCUELA PÚBLICA VASCA! ¡GORA EUSKAL ESKOLA PUBLIKOAZ!

Durango, 11 de mayo de 2024

EUSKAL ESKOLA PUBLIKOAZ HARRO TOPAGUNEA